

# *Inicia visita oficial a Cuba primera ministra de Namibia*

---



La Habana, 14 feb (RHC) La primera ministra de Namibia, Saara Kuugongelwa-Amadhil, comienza este miércoles una visita oficial a Cuba que se extenderá hasta el vendiero día 16 y durante la cual dialogará con autoridades nacionales y efectuará otras actividades.

De acuerdo con la Cancillería cubana, la visita de la funcionaria pasará revista a las relaciones bilaterales entre ambas naciones.

Kuugongelwa-Amadhila recibió a principios de mes en Windhoek al embajador cubano, Giraldo Mazola, con quien abordó detalles de su visita al país caribeño.

A partir del encuentro entre Mazola y la integrante del gobernante partido Organización Popular de África Sudoccidental (Swapo), la mayor de las Antillas calificó de excelente el estado de los lazos bilaterales.

Cuba y Namibia establecieron relaciones diplomáticas en marzo de 1990, cuando el país africano declaró su independencia.



**Radio Habana Cuba**